
8 Pièces

300 m²

Réf. VP5-574B

2 200 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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A  l'abri  des  regards,  cette  maison  suspendue  offre  un  panorama  à

couper le souffle, face à la majestueuse Sainte Victoire. Elle s'étend sur

300 mètres carrés entièrement rénovés, nichée sur un terrain de 4000

mètres  carrés,  agrémentée  d'une  piscine  à  débordement  et  de

plusieurs  terrasses  qui  s'ouvrent  sur  la  nature.Dès  l'entrée,  vous

découvrirez  un  premier  espace  de  vie  baigné  de  lumière  grâce  à  de

grandes  baies  vitrées.  Il  comprend  une  cuisine  haut  de  gamme

entièrement  équipée,  un  coin  salon,  et  un  espace  salle  à  manger,  le

tout donnant accès à la terrasse et à la piscine à débordement. ...

In exclusivity, sheltered from the gaze, this suspended house offers a breathtaking

panorama, facing the majestic Sainte Victoire. It stretches over 300 square meters

completely renovated, nestled on a plot of 4000 square meters, embellished with

an infinity pool and several terraces that open onto nature. From the entrance, you

will discover a first living space bathed in light thanks to large windows. It includes a

fully equipped upscale kitchen, a seating area, and a dining area, all with access to

the terrace and infinity pool. The entrance also leads to a parental space consisting

of an ...
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